

Referenzprojekt Pflegeheim Antoniushaus Feldkirch



Senioren- und Pflegeheime eignen sich aufgrund der nutzungsbedingten Kleinteiligkeit und des Wiederholungsfaktors ausgezeichnet für eine Umsetzung in Modulbauweise. 60 Zimmer werden im Werk inklusive der kompletten Ausstattung vorgefertigt und innerhalb weniger Tage auf die Stahlbetondecke über dem Erdgeschoss versetzt. Durch die Systembauweise reduzierte sich die Bauzeit um 5 Monate. Gute akustische Werte ergeben sich durch die Zweischaligkeit. Jedes Zimmer grenzt mit Luftzwischenraum an das andere, die tragenden Längswände stehen auf Elastomerlagern übereinander.

